

Camagüey, 17 mar.- En el sistema de Salud de la capital agramontina se adoptan medidas para la atención integral del envejecimiento poblacional, al ser el municipio uno de los que más alto tiene ese indicador a nivel nacional.

En el Consejo de la Administración del territorio autoridades de Salud Pública informaron que residen aquí más de 72 mil personas mayores de 60 años, lo que representa el 21.72 por ciento de la población.

La apertura de nuevas Casas de Abuelos es un reclamo permanente de los procesos de rendición de cuenta del delegado a los electores para acercar los servicios a la comunidad, de manera particular en los consejos populares Centro, La Esperanza, Lenin-Albaisa, Julio Antonio Mella, Agramonte-Simoni, Puerto Príncipe-Guernica, San Juan de Dios, Buenos Aires-Bella Vista, Modelo-Imán y Altagracia.

Igualmente, resultan insuficientes las capacidades en el Hogar de Ancianos de la Ciudad de los Tinajones, existe poca participación en los círculos de abuelos y la atención domiciliaria solo llega al 75.0 por ciento de quienes la necesitan.

Mejorar las estadísticas debe ser una prioridad dentro del accionar de los 280 consultorios del médico de la familia y del Grupo Básico de Trabajo de las diferentes áreas de Salud, compuesto por especialistas de Medicina Interna, Geriátrica y Trabajo Social.

También se deben concretar los exámenes periódicos anuales a los adultos mayores, dijeron integrantes del Consejo de la Administración, responsabilidad de la Dirección Municipal de Salud en Camagüey. **(Diosmel Galano Oliver/Radio Camagüey) (Foto: Archivo/ Gobierno Provincial Camagüey)**